



INFO ST-LÉON

École St-Léon-de-Westmount

360 av. Clarke

Westmount, Qc.

H3Z 2E6

514-596-5720

Annexe Charlevoix

633, rue de Courcelle Montréal (Québec)

H4C 3C7

514 596-5670

Avril 2017

Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi
3 Début Atelier « Éveil corporel » (Charlevoix)	4 Atelier « 5 sens » (2 ^e année)	5 Atelier « 5 sens » (2 ^e année)	6	7 Bibliothèque Westmount (5A/6A) Atelier « Nouvelle France » (4 ^e année) Dodo à l'école (service de garde)
10 Vaccination (Charlevoix) Début Mission bon accueil (Charlevoix)	11	12	13 Bibliothèque Westmount (5D- 6B/6C) Atelier sciences (4 ^e année)	14 Congé 
17 Congé	18 Journée pédagogique	19 Culture à l'école (3 ^e année) Policié d'un jour (3 ^e cycle)	20 Jardin botanique (maternelle)	21 Vaccination (St- Léon)
24	25 Conseil d'établissement	26	27 Bibliothèque Westmount (5A/6A)	28

Mot de la direction

Chers parents,

Premièrement, nous tenons à vous féliciter sincèrement pour la belle amélioration au niveau des retards les matins. Tout le personnel est vraiment content de la ponctualité des enfants. Nous remarquons que les cours peuvent commencer plus tôt et le tout dans une ambiance positive. Il faut continuer! Dans la lettre des retards, il y avait une confusion au niveau de la porte d'entrée principale et l'heure. Donc, ce qu'il faut retenir c'est que la cloche sonne à 7h55 et tous les enfants doivent passer par la cour.

Deuxièmement, vous avez reçu un sondage par courriel concernant l'utilité de l'Annexe Charlevoix la semaine dernière. Sachez que le Conseil d'Établissement et l'équipe école travaillent sur ce dossier. Ce sondage se voulait comme un outil pour nous aider à échanger et faire évoluer nos idées. Vous avez été une centaine à y répondre et nous vous en remercions. Nous tenons à rassurer les parents, que le changement proposé ne se fera pas tant que nous n'avons pas tous les éléments gagnants pour le mettre en place. Cependant, il faut comprendre que selon la prévision sur 5 ans, on y retrouve une grosse augmentation de la clientèle à St-Léon et qu'il se peut que nous manquions de locaux. Nous voulons simplement être prêt et bien préparé pour affronter cette problématique. Si vous avez des idées, nous vous invitons à communiquer avec la direction ou les parents qui siègent au Conseil d'Établissement.

En terminant, nous vous invitons à consulter le blogue de l'enseignante des arts plastiques, Mme Danielle Hébert, sur la page WEB de l'école en ce mois des Arts.

Nous tenons à vous remercier encore une fois de votre soutien si important pour la réussite scolaire,

Tania Genzardi

Directrice

Line Aubin

Directrice adjointe

Journée pédagogique 28 avril

Prenez note que la journée du 28 avril sera une journée de classe régulière afin de reprendre celle du 15 mars (fermeture à cause de la tempête de neige).

Aussi petit rappel : changement de la journée pédagogique du 13 juin au 22 juin 2017

Spectacles de musique de St-Léon-de-Westmount

Réservez le mardi 16 mai 2017 AM à votre agenda, car vos enfants performeront à l'école sous les décors fabriqués en arts plastiques avec les élèves de Danielle Hébert. Patrice Côté et Julie Vallée, enseignants en musique, préparent un spectacle... The Beatles de St-Léon !

En ce qui concerne les élèves de l'Annexe Charlevoix, le spectacle aura lieu à l'école secondaire St-Henri le 5 juin 2017 AM sous un autre thème ! On vous attend !

Fondation St-Léon-de-Westmount

L'année scolaire n'est pas terminée, mais cela ne nous empêche pas de commencer à penser à l'an prochain. Dans cet esprit, j'aimerais vous inviter à considérer la possibilité de faire partie du conseil d'administration de la Fondation de l'école St-Léon-de-Westmount. Le conseil est élu à l'assemblée annuelle de la Fondation, qui aura lieu en septembre, et nous cherchons au moins deux nouveaux administrateurs. Nous aurons besoin de personnes avec entre autres des compétences en communication et en comptabilité.

N'hésitez pas à me contacter pour avoir plus de d'information.

Pour savoir plus au sujet de la Fondation ou pour faire un don si vous ne l'avez pas encore fait cette année, allez à www.fondationstleon.org

Sincères salutations,

Andrew Bolton

Président

Fondation de l'école St-Léon-de-Westmount

Mois de l'éducation physique à venir

Pour le mois de l'activité physique (mai), les élèves de l'école seront amenés à vivre les toutes premières Olympiades St-Léon! Au menu, cinq disciplines d'athlétisme: lancer du poids, saut en longueur, saut en hauteur, course de 50 mètres et l'activité de clôture : la course de 1000 mètres. Cette dernière course aura lieu le vendredi 9 juin 2017 au parc Westmount. Toutes les infos et résultats seront publiés régulièrement sur la page web suivante: <https://educationphysiquestleon.wordpress.com/>. *Bonnes Olympiades à tous!*

Grand Défi Pierre Lavoie

Le 2 juillet prochain, ce sera avec grand plaisir que je prendrai place au sein de l'équipe de la CSDM à la Boucle du Grand défi Pierre Lavoie afin de représenter notre belle école.

Je souhaite que ma participation à ce défi puisse motiver les élèves ainsi que leurs parents à demeurer actifs. De plus, tous les fonds amassés iront directement dans des projets de l'école visant à adopter un mode de vie sain et actif. Selon le montant amassé, nous pourrions faire l'achat de matériel au gymnase des deux établissements et même améliorer les cours d'école.

Vous pouvez faire un don en suivant le lien suivant: https://www.legdpl.com/la-boucle/fiche-du-boucleur?id_boucleur=23004. Pour toutes informations supplémentaires, vous pouvez me joindre directement au bouureau.v@csgm.qc.ca.

Valérie Boudreau, fière enseignante de la classe 1F et 2F

Nouveau personnel

Nous accueillons Jacinthe Lauzon au secrétariat de St-Léon jusqu'au 30 juin 2017. Elle complètera les journées de Jacinthe Dagenais. Elles travailleront avec Chantal Maltais déjà en poste. Bienvenue!

Service de garde

- C'est le temps des inscriptions pour l'année scolaire 2017-2018 pour le service de garde et le service de dîner. Si vous changez d'adresse ou que vous changez d'école vous devez l'indiquer sur la fiche inscription. La date limite était le 27 mars 2017 (il manque environ 240 fiches).
- Veuillez noter que nous avons ajusté votre état de compte pour la journée du 15 mars 2017 (tempête de neige).

État de compte à payer

SVP, il faudrait acquitter votre compte des frais de matériel scolaire 2016-2017 au secrétariat le plus vite possible si ce n'est pas déjà fait.

Petit clin d'œil de mars:

- Voici une photo prise à l'occasion de la venue à l'école de la classe d'accueil de Brigitte Langlois, le 16 mars dernier. Après avoir visité notre expo-sciences en matinée, les élèves des deux classes, qui correspondent entre eux depuis 1 mois, ont mangé ensemble, puis, les élèves de ma classe ont initié leurs correspondants à la robotique pendant une heure! Belle journée!



- Initiation à la Robotique!

- Projet qui a été officiellement lancé le 16 mars, à l'occasion de l'Expo-sciences des 3 classes de 6e. Il s'agit de la vente de produit nettoyant naturel tout usage fabriqué par les élèves, de A à Z (le contenu est fabriqué en atelier de science, en français on travaille, le nom du produit, le logo, la publicité, etc.). Le but: recueillir des fonds pour soutenir les activités de 6e et en particulier pour l'achat d'une caméra haute définition pour filmer les finissants et les projets. Le prix des bouteilles qui sont actuellement en vente (mais qui seront prêtes d'ici le 15 avril environ) est de 2,50\$ chacune. On prend les commandes! Passez les commandes via un des enseignants de 6e année.



- Tricot-graffiti:

Dans la cour d'école, deux arbres recouverts de tricot-graffiti sont visibles depuis la mi-décembre. Ce projet est issu d'une belle collaboration entre Nathalie David en soutien linguistique et ses élèves, Danielle Hébert spécialiste en arts plastiques et les élèves de 5e ainsi que l'aide de Lucie Dubé et Marie-Élaine Cusson, orthopédagogues et Line Aubin, adjointe à la direction. Ce projet est soutenu par le Fonds d'embellissement de la cour d'école. Un troisième arbre arbore son tricot depuis la fin février. Ouvrez l'œil ! Il y aura des nouveautés d'ici juin.



- Up375:

Dans le cours d'arts plastiques, les élèves de la classe 3A ont reçu la visite de Mme Nathalie Hazan initiatrice du projet UP375. Les élèves devaient imaginer une vision futuriste de Montréal en réalisant des images animées sur tablettes numériques. Un grand merci à madame Hazan et son équipe intergénérationnelle (fille, mère, grand-mère).



- Passez voir les photos de notre exposition 'S'alimenter de façon responsable' du groupe des 6^{es} années <https://drive.google.com/open?id=0B1ZerXeWcg11M1FBdFVHckhINlk>
- Merci à la **Fondation de l'école** qui nous permet d'améliorer le service éducatif des enfants. Voici quelques exemples : achat de IPAD, le financement pour Les Cinq au Quotidien, la Robotique et les livres.



MERCI à la Fondation de l'école!